

Spielberichte

Herren

TTG 1 - TuS Bliesransbach 1:9

Auch im letzten Saisonspiel blieb die erste Mannschaft vom Verletzungspech, das sich durch die ganze Saison gezogen hatte, verfolgt und verlor dadurch das Spiel klar. Den Ehrenpunkt für die TTG erkämpfte Mike Schmidt. Somit beendet unsere "Erste" diese Saison auf dem neunten Platz der Saarlandliga und steigt wieder in die Landesliga Süd-West ab.

TTG 2 - TV Mettlach 2 9:2

Die zweite Mannschaft empfing zum Saisonabschluss den Neunten aus Mettlach. Nach den Doppeln ging unsere Mannschaft mit 2:1 in Führung. In den Einzeln trumpfte insbesondere das vordere Paarkreuz auf. Hier gewannen Edmund Gratz und Franz Schramm jeweils zwei Spiele. Weitere Siege durch Hubert Metzinger, Stefan Spurr und Jürgen Schnubel rundeten die starke Mannschaftsleistung ab. Mit diesem Erfolg beendet die zweite Mannschaft die Saison auf dem dritten Platz der 1. Bezirksklasse West 2.

TTG 3 - SG TT Hochwald 2 4:9

Zu ihrem letzten Saisonspiel empfing die dritte Mannschaft den Tabellenvierten aus dem Hochwald. Die Gäste gingen nach den Doppeln mit 1:2 in Führung. In den anschließenden Einzeln gewannen Matthias Simmer, Kuno Schmitt und Daniel Treinen jeweils ein Spiel. Trotz der Niederlage kann sich die dritte Mannschaft über den Klassenerhalt in der 1. Bezirksklasse West 2 freuen, den sie mit dem Erreichen des achten Platzes geschafft haben.

SG TT Hochwald 4 - TTG 5 3:7

Die fünfte Mannschaft der TTG trat beim Sechsten der Tabelle auswärts an. Das Doppel konnte unsere Mannschaft für sich entscheiden. In den Einzeln glänzten insbesondere Ralf Laufer und Hans-Peter Biehl mit jeweils zwei Siegen. Zudem konnten Hans-Peter Schramm und Bernhard Schleicher noch jeweils ein Einzel gewinnen. Damit beendet unsere "Fünfte" die Saison auf dem siebten Platz der Vierergruppe West.